



CaixaBank y Afín SGR amplían su convenio hasta 150 millones de euros para atender las necesidades de financiación de pymes y autónomos afectados por la DANA

 La nueva línea de financiación habilitada por CaixaBank se incrementa de 100 a 150 millones de euros, y tendrá como destino las necesidades de inversión y circulante de pymes y autónomos que cuenten con el aval de Afín SGR, y más especialmente aquellos afectados por la DANA

València, 16 de enero de 2025

CaixaBank y Afín SGR, la Sociedad de Garantía Recíproca de la Comunidad Valenciana, han renovado y ampliado su convenio de colaboración para facilitar el acceso a la financiación de autónomos, pymes y microempresas de la Comunitat, especialmente aquellas afectados por la DANA de la provincia de Valencia. Como principal novedad, el nuevo convenio contempla un incremento de la línea de financiación ofrecida por CaixaBank, que pasa de 100 a 150 millones de euros y que estará a disposición de aquellos autónomos y pymes que cuenten con el aval de Afín SGR y tengan sede social o establecimiento en la Comunidad Valenciana.

La línea de financiación ofrecida por CaixaBank podrá destinarse a operaciones de inversión y de circulante con condiciones especiales. Además, el convenio recoge una mejora en las condiciones financieras de todas las operaciones que cumplan ciertos criterios de sostenibilidad, con la que ambas instituciones están comprometidas.

La entidad financiera puso en marcha y mantiene vigente un amplio plan de medidas para ayudar a las personas y empresas damnificadas por la DANA que incluye líneas extraordinarias de financiación, moratorias de pago, anticipos en las indemnizaciones de las aseguradoras, adhesión a las líneas ICO, medidas específicas para negocios, empresas y autónomos, así como habilitación de plataformas de donaciones y actividades de voluntariado, entre otras.

La directora territorial CaixaBank en la Comunidad Valenciana y Región de Murcia ha señalado que "desde CaixaBank tenemos el compromiso de apoyar y dar respuesta a las peticiones de financiación, contribuyendo de esta forma a la dinamización de la actividad productiva de las empresas, y más especialmente ahora a aquellas afectadas por la reciente tragedia que asoló la provincia de Valencia". "Hemos trabajado muy duro y vamos a seguir











haciéndolo para ayudar en todo lo posible y para que no falte servicio y apoyo financiero; como entidad líder estamos en posición de ayudar, lo estamos haciendo y lo vamos a seguir haciendo", ha añadido.

CaixaBank, entidad de referencia para las empresas

CaixaBank, a través de su división CaixaBank Empresas, se ha consolidado como una entidad de referencia para el tejido empresarial gracias a su modelo de especialización. La entidad ofrece productos y servicios adaptados a las necesidades concretas de las empresas a través de las más de 70 centros de empresas 'Store Pymes', que prestan servicio a aquellas empresas que facturan menos 2 millones de euros, y de los más de 140 centros especializados en atender a empresas de mayor dimensión, que facturan más de 2 millones de euros. CaixaBank Empresas, por lo tanto, cuenta actualmente con una red total de más 220 centros y oficinas especializadas repartidas por todas las comunidades autónomas españolas en las que trabajan 2.200 profesionales altamente cualificados con sólida reputación en el asesoramiento empresarial.

La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar al sector empresarial. Además, a través de DayOne, CaixaBank presta atención especializada a empresas de tecnología, innovación y a sus inversores.

En el ámbito internacional, la entidad apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 127 mercados de distintos países y ofrece el mejor asesoramiento para sus operaciones en el extranjero. CaixaBank presta servicio tanto a las pymes y microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más complejos.

Gracias a su modelo de especialización, CaixaBank es también una referencia para comercios, negocios y autónomos. Para atender a este segmento de clientes, la entidad cuenta con CaixaBank Negocios, la división que desarrolla productos y servicios adaptados a sus necesidades concretas, con un asesoramiento cercano e integral, no sólo a través del apoyo financiero, sino también desde el acompañamiento en la gestión de su día a día.



